



Communiqué de soutien : La Clinique Gustave Zander à Aix les Bains est en grève depuis le lundi 5 février 2024 !



Les salariés de la Clinique de soins médicaux et de réadaptation (SMR) du groupe CLARIANE (KORIAN) d'Aix les Bains, avec leur syndicat et leur Union Départementale de Savoie FORCE OUVRIÈRE, sont en grève depuis lundi 5 février 2024.

Après trois jours de grève, la clinique qui dégage des bénéfices (+ de 400 000 €), refuse toujours de négocier avec les personnels qui exigent que le partage des richesses passe par des augmentations de salaire.

L'Union Nationale des syndicats de la santé privée FORCE OUVRIÈRE soutient sans réserve, l'ensemble des salariés en grève avec leur syndicat pour obtenir satisfaction sur leurs légitimes revendications ! Alors que des dizaines de patients ne peuvent plus être pris en charge, elle demande au préfet et à l'ARS de peser sur le groupe CLARIANE (KORIAN) pour ouvrir dès maintenant de véritables négociations sincères et loyales avec le syndicat FORCE OUVRIÈRE.

Afin de soutenir les grévistes, l'Union Départementale FO de Savoie a décidé d'enclencher la caisse de grève de FORCE OUVRIÈRE.

L'Union Nationale des syndicats de la santé privée FORCE OUVRIÈRE continuera à accompagner les salariés de la clinique Zander et exige de la direction, l'ouverture immédiate des négociations salariales afin de sortir de ce conflit le plus rapidement possible. Après le scandale ORPEA, le groupe KORIAN avait imaginé que changer son nom par CLARIANE suffirait pour se faire oublier. C'était sans compter sur la ténacité des syndicats FO. Il va falloir qu'une partie des bénéfices engendrés par la clinique soit redistribuée à ses salariés.

Paris, le 7 février 2024
Le Secrétaire général
Franck HOULGATTE